



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Proyecto de Declaración

LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De interés legislativo el trabajo deportivo que se realiza desde el Centro de Actividades Acuáticas (CAAM) de Moreno.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Eloque Frente de Todos



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El Centro de Actividades Acuáticas de Moreno (CAAM) se inició en el año 2010 y es hoy el principal formador de talentos de esa rama del deporte en la República Argentina.

Funciona de manera articulada y en conjunto con el colegio Bartolomé Mitre, siendo el waterpolo, esa combinación de handball y natación, de gran notoriedad y prestigio dentro de la institución.

El proyecto surgió gracias a la iniciativa de Jorge Villalba, uno de los profesores del colegio, que construyó una pileta en la calle Guatemala, en las afueras del centro de Moreno, en la que comenzó a jugar waterpolo con amigos en forma recreativa. Al ser un grupo numeroso, más de cuarenta, se decidió llevar este deporte al colegio Bartolomé Mitre e incorporar a su alumnado.

Entre los años 2000 y 2002 se advirtió la necesidad de iniciar un deporte acuático grupal, resaltando los beneficios del medio acuático y del deporte en equipo. De esta manera se inició la práctica de waterpolo a nivel recreativo con varios grupos, especialmente de adultos.

Se generaron encuentros recreativos y competitivos de carácter formal, dando inicio a las escuelas deportivas de niños/as y adolescentes, en el año 2004, año en el que también se dio comienzo a la etapa de competencia interna, generando encuentros y jornadas competitivas en la misma institución y en otras piletas.

Años más tarde, se incorporó al proyecto recreativo-social el proyecto deportivo-competitivo, sumando estudiantes becados del barrio lindero a las instalaciones para poder estimular y generar calidad deportiva a la vez que se logró incrementar la cantidad de sesiones de entrenamiento.

También se concretó la afiliación a FEWABA, la Federación de Waterpolo de Buenos Aires.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

El Club CAAM es múltiple campeón juvenil. Sus equipos masculinos y femeninos de Primera juegan en Liga de Honor y Liga Nacional, –los máximos niveles del país-, haciendo el principal aporte de talentos para la selección nacional. Cabe destacar que varios estudiantes, formados en esta institución deportiva bonaerense, están actualmente entrenando y concentrando en el CENARD (Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo).

Por todo lo expuesto, agradezco a mis pares su voto positivo para con la presente iniciativa.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos